
週次報告、MTGとりまとめ（2016/6/5時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（6/10） 

銀行さん(お隣さん)が再来週の月曜にラボに来られます 

こっちの情報はある程度集められたそうなので審査してもらうための申請をその時にしま

す  融資じゃなくて口座開設 (sizuya) 

 

そういえば sizuya さん、私は法人には参加してないですが、社団局の方の理事会もやるん

でしょうか？(bigben) 

(bigben さんの場合は現状社団局の理事ですね。 法人の理事になるには別途社員総会の承

認がいります。)(sizuya) 

失礼しました。定款見直したら定例であるのは理事会でなく総会ですね NT 金沢で法人理

事会やるのに社団局の総会も一緒にやるのでしょうか(bigben) 

総会は別途 kikyouyaさんに判断任せます。(sizuya) 

承知しました。(bigben) 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

KY ネギフリ機構検討中 

板ばねと人工筋肉の組合せでいこうと考えてますが 

板ばねの形状をどうしようということで考えがまと

まってません 

 

Bigben 間空いてしまいすみません。 

体調崩したこともあり進捗はありません。 

スペアナは診断のみ業者にしていただき、返送して

もらいました 

 


